

# 7月9日（金）小学6年生部活動体験

受付での検温と消毒です。山邊先生と竹内先生が対応しました。当日の発熱者はいませんでした。非接触型の体温計は、各学級でも使用できるように最近購入したのですが、ここでも活躍しています。



受付担当の生徒と案内する生徒が働いてくれました。例年より多い児童の皆さんが参加してくれました。雨天のため、参加できないサッカー部とソフトテニス部から他の部活動への見学に変更してもらいました。

## 【パソコン部】

パソコン部では、ゲームを楽しんでもらいました。保護者の皆さんにも参加していただきました。本校の先生方も参加し、最初に比べると上達しました。「先生も成長しましたね」とパソコン部員に言われたそうです。立場逆転？の楽しい時間になりました。これからはさらに一人一台端末により、操作も上達しやすい環境になります。仕様がウインドウズと違う部分がありますが、パソコンがより身近になってくるので徐々にスキルを身に付けてほしいですね。



受付後に参加する部活動ごとに移動します。案内する生徒がくるまで、少し待ってもらいます。



ご案内などのお手伝い部隊です。みんな気持ちよく動いてくれました。



## 【美術部】

美術部は切り絵とスパッタリングを体験してもらいました。保護者の皆さんは見学です。家庭科の北原先生も、物つくりの血が騒ぐようで丁寧な指導をしてくれました。自分の考えるものが形作られるのは、楽しく達成感も感じられます。この校舎の美術室とも今年でさよならです。



制作に夢中になるあまり、無言になりやすいときもありました。コツなども説明できました。



【吹奏楽部】

希望者が一番多かった吹奏楽部です。いろいろな教室で、感染予防策を講じて行いました。学期の特性から、すぐに上達するものから音がうまく出ないものまでありましたが、根気強く教える部員はとても頼もしく見えました。きっと来年の入部数も多いのではないのでしょうか。



音を出すのも難しいクラリネットです。何度も練習していました。最後はクラリネットらしい音色が出たかな？

【バスケットボール部】

こちらは男女に分かれて、体育館でバスケットの基本となるパスやドリブルを始めていました。人数がいるので、体験のメニューも工夫が必要でした。ゴールの高さも小学校とは違います。先輩たちの俊敏な動きを見て、自分もこうなりたいと6年生たちは思ったのではないのでしょうか。

